Was ist mit den Iren?

- 1) **Shelby Tuckerman** schrieb am 16.8.1999 um 15:31:06: Weiß eigentlich jemand, was aus Pattrick und Kenneth geworden ist? Arbeiten die noch auf dem Schrottplatz, oder sind sie in ihre irische Heimat zurückgekehrt? Außerdem: Täusche ich mich, oder gibt es bei den Hörspielen mehrere Sprecher für die beiden? Ich meine mich zu entsinnen, daß Patrick mal eine etwas rauhere (z.B. Fluch des Rubins) und ein andermal eine sehr viel glattere Stimme hat (z.B. Bergmonster).
- 2) Martin K. (mk.paderborn@gmx.de) schrieb am 16.8.1999 um 16:36:14: Hey! Die Iren Sind wieder auf der "Grünen Insel (lt. André Marx in der Fragebox, Frage/Antwort-Nr. 76). --- Meine Nachforschungen (Sprecherseite) haben ergeben, Patrick wird in allen Folgen, in denen er auftritt von Wolfgang Kubach gesprochen. Kenneth taucht nur 1x auf, er wird von einem meiner Lieblingssprecher, Lutz Mackensy, zum Leben erweckt. Da ich das nur überflogen habe, sind Fehler möglich! Aber Du findest dort einige lustige Sachen, die _nicht_ im Hüllen-Inlay stehen ... Gruß Martin K.
- 3) **Shelby Tuckerman** schrieb am 16.8.1999 um 16:53:25: Also, Lutz Mackensy hätte ich eigentlich erkennen sollen, der zählt nämlich auch zu meinen Lieblingssprechern. Allerdings ist er ja sonst eher für die Bösewichte prädestiniert (VanderHell läßt grüßen)... paßt gar nicht zum netten Iren. Sollte Kenneth aber wirklich nur ein einziges Mal in Erscheinung treten? Wer fährt die drei denn dauernd in der Gegend rum, wenn Morton nicht kann? Mir fallen- außer den genannten Folgen spontan "Unheimlicher Drache", "Ameisenmensch", "Bedrohte Ranch" und "Totenkopf" ein, wo einer der beiden den Laster fährt (ich weiß aber nicht, ob das auch immer mit Sprache verbunden ist). Sollte das wirklich immer nur Pattrik sein?
- 4) **Titus** (<u>Titus.Jonas@rocky-beach.com</u>) schrieb am 16.8.1999 um 17:53:12: Europa hat eigentlich immer nur Patrick in den Hörspielen eingesetzt, auch wenn im Buch gerade Kenneth den Part gespielt hat. Im Bergmonster ging das aber irgendwie schlecht, weil beide Brüder eine tragende Rolle spielen. Hier sprang dann Lutz Mackensy als Kenneth ein. Er hat ihn aber danach nie wieder gesprochen. Leider wurden die Brüder von BHJW, oder viel mehr Kosmos vom Schrottplatz verbannt. André Marx wird wohl in einem seiner nächsten Werke davon berichten, daß sie zurück nach Irland gegangen sind.
- 5) **Sokrates** schrieb am 17.8.1999 um 09:37:19: Hey, seht Euch mal die Sprecherliste in "...und der sprechende Totenkopf" an. Das sieht so aus, als sei Kenneth der Nachname v. Patrick bzw. als würden beide Iren in dieser Folge vom selben Sprecher gemacht!? Sokrates
- 6) **sire** (<u>c_melsa@gmx.net</u>) schrieb am 18.8.1999 um 09:12:05: Da in den Hörspielen Patrick und Kenneth, wie von Titus oben erwähnt, zu einer Person zusammengefaßt werden, verschmolz man wohl auch deren Namen in den Sprecherlisten.

rocky-beach.com by Jörg und Detlev